
Ника Овезова:А надо на пять. Обла-
датели этой цифры любопытны 
и с прогрессивным мышлением. 
К слову о прогрессе, сегодня он 
необходим каждому. Ведь каждому 
нужен бизнес совет. И ответ на 
вопрос, как приумножить капитал.

Александр Лесников: Неужели 
ваша жизнь только работа, чем 
увлечены в свободное время?

Ника Овезова: К сожалению, его 
у меня мало. А если появляется- 
его я оставляю для родных и близ-

ких.

Александр Лесников: Вы занима-
етесь спортом?

Ника Овезова: Безусловно. Без 
него никак себя не представляю. 
Недавно поменяла World Class на 
Encore Fitness. Мне удобно после 
работы спуститься поплавать 
с инструктором. Знаете обучая 
многих бизнесу, я сама обучаюсь 
чему то новому. Люди рождены, 
чтобы друг у друга учиться. 
Инструктор нужен каждому.

Александр Лесников: Как вы пла-
нируете передать свои знания?

Ника Овезова: Недавно я начала 
писать книгу о бизнес консалтинге. 
В ней будут все.

Александр Лесников: Какие планы 
на ближайшее время?

Ника Овезова: В сентябре готовлю 
несколько крупных проектов, свя-
занные с девелоперскими компа-

ниями. Москва все еще строится. 
А в октябре у меня юбилей, пора 
и о нем задуматься. Хочу справить 
его на родине – в Ашхабаде.
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